

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –  
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o  
(0xx47) 3360-7167

## **Todo estará satisfecho, si no caerán fuera de este camino**

**15/11/2014**

¿Aprendiste estas cosas con quién? ¿No fue después de tu conversión, Mi hijo Pedro II? Pues bien, todo que está haciendo, para empezar, tuviste el coraje que muchos no tuvieron, para enfrentar a la realidad, y este secreto no quedo escondido, por lo que ya consta en las mensajes. Uno a uno, da testimonio de la Presencia de Mi Santo Hijo Jesús, como Él dice: *"Estoy dentro del corazón de la persona que no Me ve, pero sabe que existo"*. Para ti, pues, Mi hijo, basta decir: hago esto, haz aquello, y lo haces. Más ni todos consiguen ver eso. La vida de cada uno es así, y siempre fue. Son totalmente diferentes, sin embargo, quería hacer todo lo que pueda para que nadie se pierda, más no pasa por la mente de las personas que, ser justos, es dejar que otros quieren enseñar lo que es correcto o incorrecto. Pero tú, Mi hijo Pedro II, ya se totalmente diferente, no concuerdas con nada de tirar lo está de acuerdo con nada de tirar lo que no le pertenece, para que tu nombre no este envuelto con nada. Más siempre tuvo y tiene, como ya hubo también, que los padres hacían de todo como Dios pedía, y ellos hicieron. Sin embargo, escrito quedo como grandes Profetas y muchos Santos. No cae en la culpa en los padres que los errores que una familia comete. Para no existir todo esto que está sucediendo, de tirar la tranquilidad de quien viene escuchando el Llamado de Jesús, tan luego va acontecer. Lo qué diablos viene destruyendo en el medio de una familia, tener uno o dos haciendo lo contrario, perdonado aún serán, por no tener conocimiento de la verdad. Por eso hijo Pedro II, todo lo que tiene que acontecer, tendría que venir, pero no debes preocuparte, todos serán satisfechos, si no caer fuera de este camino. De lo contrario, puede sí, padres pierden sus hijos, o viceversa. Debemos urgentemente que nadie esté involucrado con la mafia que ya está ocurriendo dentro de la Iglesia Católica. Aquí no más va tener quien quiera que sea, a querer destruir este Templo a Dios Padre.

**María, Inmaculada Concepción y Pedro II**